
私は10年以上アパレルの仕事をしてきました。そのなかでシングルマザーの私は子供と過ごす時間を増やした

い！自身のステップアップをしたい！と悩んでたいた頃にクレアに出会いました。

以前から登録販売者に興味があり、本屋で参考書を開いてみたものの独学じゃ絶対無理だ。と諦めていましたが

登録販売者のスクール、クレアがあると知りぜひチャレンジしたいとすぐに申し込みました。正直、お薬の成分

や体の仕組みなどとても難しい言葉がめちゃくちゃ多いです。そこを実務経験者の講師が噛み砕いてユーモアも

取り入れ、理解し易く、覚え易く、毎回丁寧に教えてくれました！また、自習でクレアを利用している時にも質

問したり、過去問を印刷してくれたりととても助かりました。

内容が難しくなっていくにつれ不安な時も多々ありましたが、講師が重要ポイント、省いていいポイントをしっ

かり教えてくれ、常にポジティブな言葉で背中を押してくれたお陰です！

人生の中で、めちゃくちゃ勉強出来ました！そして合格する事が出来ました！

ドラッグストアに就職も決まり、これから資格の専門性を活かし輝けるよう頑張っていきます！

クレアの皆さん、本当にありがとうございました！（Mさん ４０代）
努力家のMさん
授業以外にも、コツコツ学
習に取り組む姿勢が素晴ら
かったです！

2023試験 合格体験記



私が、登録販売者を目指したきっかけは母子会からの紹介でした。 

私は、医療機関にパートとして勤めている中で、このままだとダメだなと思いました。母子家庭ということもあ

り安定した職に勤めたいと日々思っていました。しかし、自分には『これが私の強み』と言えるものもなく、ど

うしようと考えてばかりでした。何か自信になる資格を取りたいと思っていても、何を受けたら良いのかわから

ない上に、仕事に子育てと勉強出来るのか自信もありませんでした。そういった中で、登録販売者の資格があり、

登録販売者の資格を取得できる講座がある事を母子会より教えて頂き挑戦する事にしました。 

いざ講義が始まると、覚えられるのか理解出来るのか不安な気持ちと以前から医療関係に興味があったので楽

しい気持ちと両方ありました。体の仕組み、薬の成分や効能など理解・覚えるのが大変でした。

しかし、わからない所等はすぐに丁寧に教えて頂いたので合格する事が出来ました。 

また、受験日までは親や子供達もサポートしてくれたこと、仕事終わってから勉強が出来る環境があった事、1人

ではなく他の生徒もいたので私にはライバルと言うか刺激になり、より頑張らないといけないという気持ちで取

り組む事ができ、無事に合格出来たと思います。 

その他にも、登録販売者の受験後は、就職活動の際にも自分に自信がつき堂々と面接が出来る事が出来ました。

そのおかげで薬剤補助として正社員で勤める事が決まりました。（Wさん ３０代）
笑顔の素敵なWさん！
念願の正社員おめでとう

2023試験 合格体験記



私が登録販売者を目指したきっかけは、医療に関する仕事に就きたいと考えていた時、地域若者サポートステー

ションの紹介で知ることができました。

話を聞いてる内に魅力を感じ、自分のスキルアップのために登録販売者の資格を取ることを決めました。

勉強は少し難しい所もありましたが、単に丸暗記ではなく、何故そうなるのかを理解し、線と線で繋がっていく

と楽しかったです。

登録販売者は実務経験や学歴が不問なのも魅力ですが、日常でも役立つ知識がいっぱいなので自分の為にもなり、

職に困った時に備えて取っておいても損はない資格だと思います。

勉強は少し大変かも知れませんが講師を信じて頑張れば合格間違いなしです。

頑張ってチャレンジしてみてはいかがでしょうか。 （Rさん ２０代）

まじめを絵にかいたよう
なRちゃん！
将来のことをしっかり考
えて頑張りました

2023試験 合格体験記



私は5歳の娘を育てるシングルマザーです。
受験しようと思ったきっかけは、登録販売者という資格に興味を持った事と、何かをやり遂げて自信をつけたい
と思ったからです。

とは言っても、勉強すること自体十数年ぶりだったので、当初は不安の方が大きかったですが、その不安もすぐ
に消し飛びました。
まず、クレアさん自身で作成されたテキストが分かりやすく、講師も人柄あふれる優しい方で、雑談まじりの授
業がとても楽しかったです。
また、少しずつ薬の知識が増えていく事が嬉しく、それがモチベーションになっていました。

当日の試験は、おかげ様で自己最高得点を取る事が出来ました。
ここまで自身が頑張れたのは、クレアさんの分かりやすい授業と、一緒に最後まで励まし合えた、3名の先輩が居
たからです。
勉強以外でも、子育ての相談や、情報交換など、多くの刺激を受ける事が出来ました。合格した喜び以上に、良
い縁に恵まれた事、心から感謝しています。
今回の経験は、一生涯の私の財産になると思います。

もし受験を諦めたり、悩んでいる方は、まず説明会に参加してみて欲しいです。私でも出来るかもしれないと思
うはずです。

約半年の期間ではありましたが、有意義な時間を過ごす事が出来ました。
クレアの皆様、本当にありがとうございました！
（Nさん ３０代）

ありがとうございます。
授業以外にも、自分で予習・
復習を欠かさない努力が高得
点を生み出しました！

2022試験・自己採点105点 合格体験記



私は、フルタイムでIT関連の仕事をしながら、3人の小学生を育てています40代のシングルマザーです。
私は元々、もっと心と時間に余裕がある生活をしたくて、数年前に登販の資格勉強を独学でチャレンジしていま
したが、参考書の難しさに一瞬で挫折し、諦めていました。
しかし、クレアの講師に出会い、人柄に惹かれ、再チャレンジする気を再燃させてくれました。

当初は正直、勉強なんて時間と気力は無いと思っていたのに、毎週末、受講する度にわかりやすい効率的な講師
の講義とテキストで身近な体のこと、薬のことの知識が増えるので、非常に面白く、授業を休むことがもったい
ないと思うようになっていました。
また、講師も登販の資格取得者で実務経験者なので、お話には説得力があります。
私は単純な暗記がとても苦手ですが、理屈も教えてくれたり、誰もが知っている薬を事例にしたり、何度も話に
出したりするので、無意識に記憶に残る授業をしてくれ、気づいたら覚えています。

途中、親の介護と仕事と子育てで、試験はもうだめだーと思う時もありましたが、最後まで諦めず、頑張れたの
は、講師は元より、一緒に受講していた3人の方のおかげです。
一緒に勉強方法や親の介護のこと、子育てのことも考えてくれたり、励ましてくれたり、気づけば、毎週土曜日
が自分を鼓舞する日になっていたので、皆さんとの勉強時間が終わるのが寂しいぐらい、とても良い場でした。

私は今すぐ登販へ転職はできませんが、いつでも転職できるし！と今の仕事でも心の余裕ができ、何より仕事し
ながら取得できたことで自信もつきました。
私が仕事と勉強を両立している姿を子供たちも見ていたので、子供たちも自主的に勉強するようになったり、合
格もとても喜んでくれて、初めて子供から褒められました。
私のような状況でもクレアでなら合格できたので、参考にしてもらえたらと思います。
クレアの皆さん、本当にありがとうございました！ （S.Sさん ４０代）

ありがとうござい
ます。S.Sさんの手
抜きをしない姿勢
に脱帽でした！

2022試験・自己採点97点 合格体験記



元々登録販売者の資格は知っていました。
ですが私が知った頃はまだ受験資格に実務経験が必要だったので諦めていました。

それがクレアさんの説明会で今はその受験資格は取っ払われ、誰でも試験さえ通ればOKになったと聞き、改めて
またやる気になったというのがきっかけです。

50代の私は、「なるべく時短で効率よく取りたい！」が正直な気持ちでした。

最初は試験の要点さえ教えて貰えればいっかーなんて程度の気持ちでしたが、講師の実際の(資格取得、就業)経験
に基づいた解説、更には身体、薬効などの根本からの理解を促す解説に気が付いたらただの丸暗記なんてもので
はなく、ちゃんと理解して自分に落とし込む勉強になっていました。
お陰でどの年代の過去問をしても、また実際の本番でも安定の点数を取る事が出来ました。

どうしても生活の中では雑事に振り回され、受験勉強に集中出来ないのでクレアさんが解放してくれてるスペー
スで、午前中の空いてる時間帯にお借り出来たのも集中出来て助かりました。

登録販売者の資格は薬を売る資格です。
…その『相談される側の人』になる！
・50歳にして
・たった半年で
・しかも決めた時間以外は勉強しないで

自己採点107点の経験から私はクレアさんをお勧めします！ （Sさん ５０代）

ありがとうございます。
Sさんの学習方法はみ
んなのお手本でした。

2022試験・自己採点107点 合格体験記



私は長年、飲食関係に勤めていましたがコロナ禍で休業などが続くなか、登録販売者という資格があることを母

から教えてもらいました。今から勉強なんて…と思いつつ8月後半から受講を開始しました。

始めてみたら、やはり難しかったのですが、人体のことや医薬品のことを知ることで学ぶことが多く、いつの間

にか楽しく学んでいる自分がいることに驚きでした。

講師の教え方がとても分かりやすく、私の勉強に対する意欲を引き出させてくれました。講師のおかげで勉強す

ることが出来たと言っても過言ではありません！！

2人の子を育てながら、昼夜仕事をしながらの勉強は時に辛くもありましたが無事に合格になり、登録販売者とし

て働くための職探しを早速始めていこうと思います！

約3ヶ月間の短い期間でしたが、大城先生の元で学べたことをとても感謝しています！

色んな人に薦めたい学校NO.1です！(^^) ありがとうございます。
なんと3カ月半という
最短記録で合格！

Y.Mさんの集中力すご
かったです。

2022試験・自己採点90点 合格体験記



○受講の動機○

浦添市母子会を通して、クレアをご紹介して頂きました。紹介して頂いたのも、クレアに出会えたのも、全て今

の私に必要なタイミングなのかもしれない！と思いました。今受講しなければもうこのチャンスは回ってこない、

行動しないと今と何も変わらない！と思い、受講を決心しました。

○今後受講を希望する方へ○

ひとり親の私ですが、働きながら、子育てしながらでも、楽しく取り組む事が出来ました。全くのゼロ知識から

のスタートでしたが、そんな私でもたったの4ヶ月半で試験に挑み、合格まで勝ち取れたので、是非皆さんにもト

ライしてほしいです。とても素晴らしい人生経験が出来ると思います。

○講座の良かった点○

凄く丁寧に進めてくれるので、理解に苦しむ事は1度もありませんでした。講座の途中でも分からない所や疑問な

点があれば、そこを追求し、理解が出来てから次に進んでくれるのでとても良かったです。後、車の運転をして

る間は、YouTubeでクレアのテキスト動画を流して聞いていたので、そこもとても良かったです。

（Aさん ３０代）
ありがとうございます。

子育て・仕事と忙しい中努力し続けたAさん！
講師も刺激を受けましたよ

2022試験・自己採点90点 合格体験記



受験きっかけは、将来性がある事、高時給、生活に役立ちそうな資格という点です。
２０数年ぶりの受験勉強は正直自信は全く無い。
だけども子供に対してもお母さんだって頑張れたからあなたも大丈夫って伝えられる大きなチャンスだとも思い
頑張ってきました。

講義を受けてから忘れないうちにYouTubeで復習、一問一答でアウトプットを心がけていました。
講義はわかりやすく丁寧に教えてくださるので理解しやすくまたアットホームな雰囲気でまなびやすかったです。

ありがとうございました （Yさん ４０代） ありがとうございます。
実力があるのに努力し続
けるYさん！頑張りました。

2022試験・自己採点95点 合格体験記
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